



LUCÍA FLORES

**Postura.** Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de MC.

#### DESTACA LABOR EN JALISCO

## Alfaro 'se decantará por mí', asegura Máynez

Ante las críticas de Enrique Alfaro a su precandidatura presidencial, Jorge Álvarez Máynez asegura que el actual gobernador de Jalisco apoyará sus aspiraciones y la decisión de Movimiento Ciudadano de postularlo.

“Es sano que haya debate, que haya diferencias. Él (Alfaro) desde hace tiempo ha marcado una distancia con MC. Yo voy a platicar con él. Estoy convencido de que sabe quién soy, de que sabe que yo represento muchas de las cosas de las que él cree en la política. Él pasó a la historia de Jalisco por jubilar al PRI y PAN, y los convirtió en partidos testimoniales” en la entidad, aseguró.

“Alfaro acabó con el bipartidismo y ha hecho un gobierno con muchos aciertos en materia de transporte público y movilidad, de educación, de infraestructura, en materia de atención a niñas y niños con cáncer, y en general una política de salud, que yo creo que es exitosa”, mencionó en entrevista con Nación321.com.

“En todas las estadísticas positivas, como empleos, son en Jalisco y Nuevo León; en la atracción de inversiones están Nuevo León y Jalisco. Todos los datos positivos que se dan cuenta en este país suceden con mucha congruencia porque es nuestra carta de presentación en Nuevo León y Jalisco. Estoy convencido que Enrique va a votar cuando las cosas se definan y se decanten, por un servidor”, confió.

El aspirante presidencial de 38 años dijo que se siente muy orgulloso de ser el primer candidato presidencial de MC.

“Quiero que pasemos a la historia no por participar, sino por que el país cambie, que sea distinto, un mejor lugar”, dijo.

—Tania Soto Ceja/Nación321